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本日は米山奨学生のペレスエレア

アンドレアさんが来てくれています。

楽しんでいってください。テキーラ

夜例会楽しみにしています。 

吉川君、卓話お疲れ様です。しっ

かり聞きます。 

今朝のニュースで巨人軍名誉監督の長嶋茂雄さん

がご逝去されました。巨人ファンである私にとって

切ない朝になりました。 

先週佐渡南ロータリークラブの創立 50 周年式典

に参加してきました。三条からは 4 クラブの会長・

幹事 8名が参加しました。御来賓、招待者含め約 200

名の式典でした。姉妹・友好クラブとして 3 クラブ

があり、柏崎東、東京国分寺、台北のクラブがありま

す。友好クラブの台湾クラブの張(ちょう)会長のあ

いさつなどがありました。因みに張会長の娘さんは

あのビビアンスーさんです。(驚き・・・) 

基調講演として地区大会でも講演されました佐渡

ご出身の「宮田亮平」さんで文化の DNAと題して 

１時間弱の講演でした。とても入り込むような内容でした。 

式典はアミューズメント佐渡で行われ、祝賀会はバス移動してホテル浦島にで祝賀会が開催され、流石

佐渡だけあって、佐渡おけさの民謡で踊りがあり、鬼太鼓の披露、メニューが「ザ・佐渡」の海鮮三昧。

などあっという間の 90分でした。終了後、両津迄送ってもらい解散になりました。 

我々三条組は８人の内、３人がジェットフォイルで三条へ帰り５人は両津近くの旅館で宿泊しました。

旅館での宴会の席には急遽十日町北クラブの方が参加(みんなが初対面)し大いに盛り上がりました。そ

の後コンパさんと共に両津の街へ・・・流石ロータリアン魂 

翌日は小木にある北前船の資料館の見学(説明では船の中が商社そのもので全国を相手に売り買いの

商売をしていて、始めたのは滋賀県の近江商人とのこと、流石ぺんぺん草も生えない近江商人)。 

昼食に佐渡で一番人気の長浜荘のインスタ映えする海鮮丼を食べ、金山の見学「なじみの女に会いてー

なー」の言葉を聞き、野生のトキを見ながら 19時位に三条に戻ってきました。 

私だけですが、佐渡へ行く３日前からとりこう会選抜隊で四国に行ってまして、金比羅山の 500段の

階段に打ち勝ち、帰った日の翌日からの佐渡だったので、佐渡にいる間、四国にいるのか佐渡にいるの

か分からなくなっていました。 

残すは、来月の新潟西 RC の周年式典で最後です。乗り切りたいと思います。 

 

 

◆本日の行事：「親睦活動月間｣ 

◆本 日 の 出 席：５０名中２６名 

◆先々回の出席率：５０名中４２名 84.00％ 

(前年同期 84.48％) 

◆本日のオブザーバー： 

米山記念奨学生 ぺレス エレラ,アンドレアさん 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

5/28 三条 RC 齋藤孝之輔 

5/28 第２回ゴルフ大会 12 名 

5/31ビギナーラーニング 坂内優子、伊藤博之 

 

＊本日の配布書類等 

・月信 6 月号(閲覧)  

・週報 No.1798 

・Ｒ財団・米山奨学会へご協力のお願い 

・会長幹事ＳＡＡ慰労会のご案内 

会長挨拶： 武田恒夫 会長 

例会日 ２０２５．６．３ №１７９９ 

 

 No.39 三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会長：武田恒夫  幹事：齋藤孝之輔  ＳＡＡ：斎藤良行 

  

南雲博文ガバナー  

三 条 北 RC：武 田 恒 夫 会 長  

「ロータリーのマジック」  

「ロータリーはステージ•みんなが輝く！」 

「変化を楽しむロータリー」 

  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内 
Tel 0256-35-7160 / Fax 0256-35-7488 HP：http://www.sanjo-nrc.org 
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・室賀ガバナーエレクトより、｢クラブ活性化セミナーのご案内｣ 

日時：7月 26日(土)12：00～16：00 会場：ホテルオークラ新潟 

・佐渡南 RCより、｢創立 50周年記念式典ご参加の御礼｣ 

・三条 RACより、｢6月第二例会（モンツア納会）のご案内｣ 

日時：6月 20日(金)19：30～21：30 会場：ﾀﾞｲﾆﾝｸﾞ･ｼｮｯﾄ･ﾊﾞｰ Monza 

・三条市立大学より、｢三条文化宝図鑑コンサート｣開催案内・掲示依頼 

日時：6月 15日(日)11：00開演 場所：三条市立大学 4F 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

大橋桂子 親睦活動委員長 
「会長幹事ＳＡＡ慰労会」のご案内です。 

日時：6 月 17 日(火)18：30～ 会場：餞心亭おゝ乃 会費：8,000 円 

今回は齋藤幹事がご欠席との事ですので、「会長ＳＡＡ慰労会」になりますが、皆さまの

ご参加をお願いいたします。 
 

羽賀一真 会長エレクト 
「ロータリー財団・米山奨学会へご協力のお願い」を皆さまにお配りしてあります。次年

度のご寄付についてのお願いです。ご寄付はあくまでも任意であり、強制ではございま

せんが、クラブでは地区に準じて目標金額を掲げています。ご協力いただける方は、その旨、

金額等お書きいただき事務局までご提出ください。ご協力の程よろしくお願いいたします。 
 

 
 

   
   
米山 忠俊 君 親睦活動月間 吉川会員、卓話ご苦労様です。 
星野 義男 君 ロータリー財団に協力‼ 
森  宏 君 吉川さんの卓話、楽しみです。 
野崎 喜嗣 君 アンドレアさん、本日もよろしくお願いします。 

第 12回 理事会議事録  

開催日時 令和 7年 6月 3日（火）11：30～12：30 

開催場所 三条ロイヤルホテル 

出席者 

出席数 １４名（委任状 ２名）/１４名   

武田恒夫、羽賀一真、石川一昭、齋藤孝之輔、石黒隆夫、斎藤良行、森 宏 

落合益夫、佐藤義英、野崎喜嗣、大橋桂子、高橋暢雄、金子太一郎、松山浩仁 

協議事項 協議結果 
1. 休会届の件 高橋暢雄会員  2025年 7月～2026年 6月 承認 
2. 退会届の件 田中耕太郎会員 2025年 6月 30日付 承認 
3. ｢会長・幹事・ＳＡＡ慰労会｣企画案について 日時：6月 17日(火)18：30～ 

会場：餞心亭おゝ乃 会費：8,000円 

承認 

4. ｢ミャンマー大地震における支援金のお願い｣

について 

市内他クラブ同様の支援協力 

(例会で BOXを回し、不足分はﾆｺﾆｺ BOXから) 

承認 

5. 40周年記念事業についての経過報告  報告 
6. その他  ・渡辺会員、火災見舞いについて 

・燕三条エフエム広告について 

・6/26合同理事会 開始時間 18：00に変更 

報告 

幹事報告： 齋藤孝之輔 幹事 

６月 3 日現在累計  ４７２，１００円 
ロータリー財団 BOX  

委員会報告： 

 
 

 

●奨学生 ぺレス エレラ,アンドレアさん 

   （メキシコ /長岡技術科学大学） 
 

皆さん、こんにちは。3 年前メキシコから来ました。長岡技術科学

大学の大学院で資源エネルギーについて研究しています。趣味は絵

画です。卒業後は建設会社に就職する予定です。 

米山奨学生奨学金授与 
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松山 浩仁 君 吉川さんの卓話、楽しみにしています。 
岡田 大介 君 協力します。 
石黒 隆夫 君 2週連続で欠席してしまい、代理でしていただいた方々ありがとうございました。 
   
   
   
吉川 将人 君 奨学生さん、頑張って下さい。応援します。 
伊藤 博之 君 協力させていただきます。 
高橋 暢雄 君 協力します。 
大橋 桂子 君 協力～アンドレアさんようこそ‼  

夜例会はテキーラを用意してお待ちしてます。 
   
   
 
武田 恒夫 君 ぺレス エレラ,アンドレアさんようこそ。楽しんでいってください。 

テキーラ例会楽しみにしてます。 
齋藤孝之輔 君 ぺレス エレラ,アンドレアさん、北ロータリーはいかがですか？ 

たぶんいい人ばかりなのでいっぱいお話してください。 
斎藤 良行 君 吉川くん、本日は楽しみにしてます！ 
羽賀 一真 君 アンドレアさん、ようこそ！吉川さんは先日の卓話だけではしゃべりたりなかったそ

うで、今日はその続きをしゃべるそうですが、どんな話をされるのでしょうか！？ 
石川 友意 君 米山奨学生アンドレアさんを歓迎して‼ 吉川さんの卓話に感謝して‼ 
野崎 喜嗣 君 今日は横浜に住んでいる長男の誕生日なのでＢＯＸに協力します。 
佐藤 義英 君 ＢＯＸに協力‼ 
落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 
福岡 信行 君 吉川さんの卓話、楽しみにしています。 
森  宏 君 アンドレアさんと同じテーブルになり、ニコニコ。 
外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。武田年度も もー1月宜しくお願いします。 
田口実仁佳 君 協力します！ 

 
 

「国際ロータリー第 2560地区 地区研修・協議会報告」・・・5/13 例会のつづき

吉川 将人 会員 
 

## 1. はじめに 

三条北ロータリークラブ初の女

性会長候補との呼び声も高い大橋

委員長より、定例会卓話のスケジュールに穴を開

けてはならない、と鶴の一声がございまして、僭

越ながら私の方で穴埋め役をお引き受けさせてい

ただきました。今回は謎多きゆえに、公共イメー

ジの向上が喫緊の課題となっているについて、ご

報告いたします。 

## 2. 地区目標・会員増強と公共イメージの向上 

地区目標・新年度方針として、室賀ガバナーエ

レクトより「ロータリーで善の循環を」というス

ローガンのもと、会員増強純増 5%や寄附金その他

について、数値目標が示されました。特に会員増

強の目標達成のためには、公共イメージの向上が

ポイントであるとの見解を示されました。 

その後、私は第一セッションに参加しました。

そこでは、ロータリークラブとは、「奉仕の理想を

追求する高潔な職業人の人生道場」であると、説

明されていました。会員は寄付や奉仕活動に熱心

な一方で、公共イメージの向上という観点では、不十

分であり、長年の課題になっているとのことでした。 

噂によれば、ロータリークラブといえば、日夜集り、

何やら謎の宴会をしているパリピのオジサン達ではな

いか？世間一般からはそのようなイメージを持た

れていると。いくら寄付や奉仕活動を行っても、

広報や PRが不十分であれば、そう思われても仕方

ないかもしれません。公共イメージ向上は会員増

強に影響する重要課題であると認識しました。 

## 3. 公共イメージ向上対策として実学の場を強調 

そこで、公共イメージの向上にどう取り組むの

か、当北クラブに具体策はあるのか？について考

えてみました。まず既に御存知の通り、羽賀会長

エレクトより、新年度はホームページ改訂や会報・

週報の改善案が示されております。また白倉会員

がその実行推進を行っているところになります。

新年度はイメージアップに期待が持てる状況にな

りそうです。次の問題は中身です。その内容とし

て何が掲載されるでしょうか？ 

私は「人生道場」というキーワード、そして学び

の場である点はイメージアップに役立つと思いま

した。この道場では定例会での卓話、地区協議会

本日の行事： 「親睦活動月間｣      

６月 3 日現在累計  １，０７０，３１４円 
ス マ イ ル B O X  

６月 3 日現在累計  ３８８，０００円 
米 山 奨 学 B O X  
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など主要行事、交流を通じて職業人としての学び

を深め成長のきっかけを掴むことができます。私

の当日の体験をひとつご紹介いたします。 

第一セッションの席で、森先生とご一緒するこ

とができ、成長のきっかけを授かりました。その

とき私は製薬業界の有名企業 A 社について頭を抱

え悩んでおり、森先生に A 社の印象をお伺いして

みました。すると先生はこうおっしゃいました。

「A 社の薬はものすごい高いんだよね。あれは高

すぎるよ。」「将来性はどうですか。落ち目ですか？」

とお聞きすると、「駄目だ。落ち目だねぇ！」と。

その後、私は A 社の持ち株はすべて損切りし、悩

みはスッキリ晴れました。しかし損失確定のまま

終わりたくはありません。あのときの先生の凛々

しいお姿を見て私はヒラメキました。そうだ森だ

と。その後、「森つながり」ということで、工作機械世界

最大手ながら株価の低迷していた DMG 森精機社に

投資しました。するとどうでしょう。こちらは見

事に V 字回復を遂げ、損失補填どころか、おつり

も十分返ってきたのです。お陰様で寄付する余裕

ができました。尚、寄付金につきましては、来週に

は必ず用意しますので、今しばらくお待ち下さい。 

## 4. 結びに 

このようにして、私の場合は、観察力や発想力

を養う機会がクラブ奉仕活動の中に見つけること

ができました。まさに「人生道場」であると言えま

す。ただ単に寄付や奉仕活動があるのではなく、

その見返りは確かにあるのです。それに加えて、ま

だまだアピールするポイントはいくつもあります。 

当北クラブはこの三条ロイヤルホテルを本拠と

しています。ご覧の通り、見渡せば昭和レトロな

香ばしい雰囲気と、石川代表らスタッフさんの行

き届いたサービス精神、そして看板メニューのカ

レーライス、ビールお酒は飲み放題といった恵ま

れた環境で、学ぶことができます。これらの点を

広報活動でアピールできれば、自然と入会希望者

方も増えるのではないでしょうか？ 

最後は結局、飲み食いの魅力に行き着いてしま

いましたが、私はただ単に夜の街が好きなパリピ

のオジサンと呼ばれたくはありません。そこは、

公共イメージ向上に貢献するべく、襟を正し、品

位ある高潔なパリピ感を目指して参りたいと思います。 

以上、私からのご報告とさせていただきます。

 
 

ポリオは本当に根絶できるの？ロータリーが取り組む理由（続き） 

ロータリー財団委員会 資金管理委員 髙坂 光一様 （高田 RC） 
 

なぜ未だにワクチン接種？の続き：予防接種法は国、費用負担は？ 

現在日本ではポリオは根絶されていますが、野生株型ポリオの常在国が世界に存在する限り、いつ持

ち込まれるかわからない状態が継続中なので、今でもポリオワクチンの接種が必要とされ、それは他の

根絶終了した多くの国々も同様です。もし、現在の常在国アフガニスタンとパキスタンで野生株型ポリ

オの根絶がなされると同時に、世界中でワクチン接種が終了となります。 

日本では国が制定した予防接種法により、生後 2ヵ月から 90ヶ月以内に初回 3回、追加 1回の計 4回

ポリオの予防接種が必要とされていますが、その費用は各市区町村会計支出となります。 

もし、根絶が 5 年遅れると新潟県の R5 年度の出生児数約 11,000 人を基準に考えると県だけで年間  

2億 4千万円、5年で約 12億円の経済損失となります。 

不活化ポリオワクチン代＠5,450×接種回数 4回×出生児数 11,000人 

これは新潟県だけの数字です。日本全国では？世界では？ 

≪お知らせ≫ 

10月 25・26日に開催される室賀年度地区大会に、1990年から 20年間 WHOに勤務中、

西太平洋地域事務局長として中国を含む多くの国でポリオ根絶を達成された尾身茂先

生（ロータリーポリオ根絶大使）が来られます。中国での根絶とロータリーの関係についても触れられる

かも…です。最後の 1マイルが一番難しいということは感染症対策の基本（尾身茂） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナー月信 6月号 「世界でよいことをしよう」 財団委員会通信より 【抜粋】    

2 回 ゴルフ大会 開催日：5 月28 日(木)  

場 所：ヨネックスカントリークラブ 

参加者：石川一昭、落合益夫、佐藤義英、渕岡茂、柄沢憲司 

外山晴一、松山浩仁、武田恒夫、岡田大介、花井知之 

野崎喜嗣、田口実仁佳、ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 2 名(敬称略) 

優 勝 坂本 勝司 元会員 

準優勝 外山 晴一 会員 

３ 位 石川 一昭 会員 


